

# La belle énergie des Boutentr'Hinx

Publié le 26/03/2016 . Mis à jour le par A. Q.

S'ABONNER À PARTIR DE 1€



0 COMMENTAIRE



▲ Le public est tout près des acteurs. © PHOTO ANNIE QUILLON

**Les Boutentr'Hinx ont donné trois représentations de leur nouvelle pièce, vendredi, samedi et dimanche derniers. « Association des bienfaiteurs » est écrite...**

**L**es Boutentr'Hinx ont donné trois représentations de leur nouvelle pièce, vendredi, samedi et dimanche derniers. « Association des bienfaiteurs » est écrite pour faire rire et elle y parvient parfois, mais reste une comédie classique. Tous les acteurs s'en donnent à cœur joie avec des personnages déjantés et un jeu de plus en plus libre.

Publicité

La troupe est servie par une mise en scène audacieuse, plongeant les spectateurs au cœur de l'action. Pas de scène surélevée. Les spectateurs sont répartis en cercle autour du lieu du drame : la banque. Si la pièce s'en trouve ragaillardie, les comédiens puisent dans cette mise en scène d'Yvon Chaix une belle énergie.

A. Q.